
Pièces Studio

Superficie 15 m²

Référence 00091EF

Prix 132 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous vous proposons à la vente un appartement de type studio situé au 147 rue

de France, à proximité de la Promenade des anglais, de l'arrêt de tramway CUM et

de tous les commerces.Cet appartement se situe au 5ème étage d'une résidence

bien tenue et sécurisée avec ascenseur, d'une surface de 14.41 m2, exposition au

Nord, vue dégagée, belle luminosité.Il se compose d'une entrée, une salle de bains

avec  WC,  une  pièce  principale  avec  kitchenette.Idéal  investisseur  ou  pied  à  terre

!Agence  N°1  sur  le  site  !  Contactez  notre  agence  immobilière,  spécialiste  de

l'immobilier dans votre quartier Nice ...

We  offer  for  sale  a  studio  apartment  located  at  147  rue  de  France,  near  the

Promenade  des  Anglais,  the  CUM  tram  stop  and  all  shops.This  apartment  is

located  on  the  5th  floor  of  a  well  maintained  and  secure  residence  with  elevator,

with a surface of 14.41 m2, north exposure, clear view, beautiful light.It consists of

an entrance, a bathroom with toilet, a main room with kitchenette.Ideal investor or

pied  à  terre!Agence  N°1  on  !  Contact  our  real  estate  agency,  specialist  in  real

estate in your area Nice Fleurs/ Gambetta/ Baumettes/ rue de France since 1958.

Benefit from our expertise (purchase, ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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